

17h C'est prêt !





Le pasteur, responsable de la soupe de nuit nous accueille chaleureusement et nous explique le fonctionnement

Nous sommes dans la cuisine, un cuisinier bénévole vient trois fois par semaine préparer les repas , 150 bénévoles se relaient pour assurer ce service de la soupe de nuit, chaque jour, pas de fermeture , ils seront présents pour le réveillon de Noël et le jour de Noël...

Des sacs seront remis le soir de Noël

A l'intérieur des jeunes et moins jeunes mais aussi des personnes âgées, des hommes et des femmes ...

Le pasteur, nous présente et explique aux personnes qui prennent leur repas, comment les lycéens de l'établissement se sont mobilisés pour constituer les sacs

Des mercis sont lancés spontanés, ils sont touchés....
Nous aussi.....



La délégation qui a apporté les sacs (il manque Dany qui prend la photo !) Ils seront disponibles si vous voulez en savoir plus.....

Nous sommes repartis vraiment émus et touchés par ces personnes qui vivent de grandes souffrances....

Les mots du pasteur « vous ne pouvez pas imaginer mais ces sacs à dos c'est royal ! MERCI »

